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De Felice "Il futuro di Marino alprimo posto contro ogni
personalismoaa

MARINO, DE FELICE: “INSIEME A FDI E DESANTIS CON PROGRAMMA CONDIVISO PERDARE
MAGGIOR VIGORE AD UN PROGETTO. ILFUTURO DI MARINO AL PRIMO POSTO CONTROOGNI
PERSONALISMO”

“In tanti, in queste ore, mi state chiedendo le ragionidella decisione di ritirare la mia candidatura a
sindaco del Comune di Marino per correre in ticketcon Fabrizio De Santis. Posso comprendere il
risentimento e la contrarieta? di alcuni dopo averiniziato una campagna elettorale lunga un anno.Posso
comprendere queste sensazioni si?, ma nonposso assolutamente permettere che venga distortala
realta? in merito ad una scelta sicuramentesofferta ma mirata, condivisa e pienamenteconsapevole,
presa per il bene della nostra citta? edella nostra comunita?, contro ogni personalismo.

Non posso accettare che vengano dette falsita? ebugie con l’unico obiettivo di gettare discredito su di
me e su tutte le persone di buona volonta? che misono accanto.

Questo no, non posso accettarlo, come donna,come professionista e come cittadina che ha sceltodi
mettersi in gioco in maniera del tuttodisinteressata, restando estranea a tutti i giochi eagli accordipolitici
che per anni hanno governato econdizionato la politica marinese.

Reputo, infatti, la mia una scelta di buonsenso e diresponsabilita?, in un contesto in cui mi sonosempre
messa a disposizione per l’unita? e lacoesione del centrodestra, e in nome di un progettodi citta?
realmente innovativo e ambizioso cherilanciasse Marino come merita. Ho osservato inquesti mesi, in
rispettoso silenzio, l’evolversi deldialogo tra le forze politiche del centrodestra, unpercorso nonsemplice
dove piuttosto sono stati altrii candidati sindaco e altre forze politiche adisattendere gliaccordi gia?presi
e ampiamentecondivisi. Alla luce di tutto questo e delle spaccaturein atto – non certovolute dalla
sottoscritta -, dunque,dopo un ampio dibattito interno, ci e? parsoragionevole econsequenziale
intraprendere una importante sinergia tra la nostra Coalizione Marino 2030, al netto dichi
inaspettatamente ha deciso di percorrere altre strade, insieme a Fratelli d’Italia e alle alle altre listeche
sostengono Fabrizio De Santis, come risultato di un articolato confronto il cui approdo e?rappresentato
dalla ampia condivisione di contenuti programmatici.

Le idee, i valori e gli obiettivi di Marino 2030 infatti sono non solo confermati e sposati in pieno, ma
perseguiti con maggiore determinazione e risolutezza insieme alle altre forze coinvolte, alle
associazioni ed ai comitati e soprattutto ai giovani che sono la mia e la nostra speranza dicambiamento.

A Fratelli d’Italia va riconosciuto di averli condivisi e fatti propri, mostrando una profonda volonta? di
rinnovamento e di riqualificazione della Citta?. Il progetto comune e? pertanto figlio di contenuti che
gia? avevano destato interesse e trovato considerevole consenso. Alla cittadinanza confermiamo
l’impegno e la fermezza nella realizzazione del programma, cio? avverra? medianteun’amministrazione
condivisa con alleati che hanno lealmente mostrato interesse per un progetto darealizzare
congiuntamente e hanno, anche coraggiosamente, intrapreso una strada innovativa eprofondamente
differente rispetto alla vetusta? mostrata da alternative concorrenti. Il mio pertanto e?un “passo di lato”
all’insegna della condivisione, dell’unita?. Ai personalismi e alle poltrone hoanteposto la possibilita? di
realizzazione di un programma in cui ho creduto e continuo a credereinsieme ad una buona parte della
coalizione che e? rimasta con me. Non ho pertanto seguito alcunautilita? personale, ma ho messo al
primo posto le idee ed i progetti per i quali mi sono spesa in tuttoquesto tempo e per i quali ho deciso di
mettermi in gioco, anche nel rispetto dei cittadini che hanno inme riposto la loro fiducia.

In questo sta la nostra coerenza.

Andiamo avanti, con rinnovato slancio, nella consapevolezza maturata di poter vincere e bengovernare
la nostra bellissima Marino”.

“Cosi?, in una nota, Gabriella De Felice, candidato prosindaco al Comune di Marino in ticket con il
candidato sindaco Fabrizio De Santis.
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